



La FSU condamne l'attaque de la mosquée de Bayonne

La FSU condamne l'attaque de la mosquée de Bayonne.

Elle exprime sa solidarité avec toutes et tous les musulmans.

Les discours de haine et de stigmatisation des musulmans qui se répandent depuis des semaines, notamment véhiculés par l'extrême droite, ont conduit à cet acte inqualifiable.

La responsabilité du gouvernement est importante.

Il doit maintenant intervenir pour que cesse cette escalade d'intolérance et qu'il agisse pour permettre le vivre ensemble dans notre société.

Il est fondamental que les valeurs de fraternité, laïcité, d'égalité et de solidarité prennent tout leur sens.

Les Lilas, 29 octobre 2019.



**ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN**